

ENVIRONNEMENT

Une visite très instructive à la déchetterie

Ce jeudi 9 juin, des jeunes de l'institut médico-éducatif de la Somme ont pu visiter la déchetterie d'Amiens nord dans le cadre d'une sensibilisation à la gestion des déchets. Ce projet a vu le jour suite

aux différentes actions menées au sein de l'établissement depuis la rentrée autour de l'éco-citoyenneté notamment. « Cela faisait quelque temps que des jeunes réclamaient de pouvoir découvrir différents métiers en lien avec leurs projets professionnels », commente un animateur. D'autres actions sont d'ores et déjà programmées avec les services d'Amiens métropole dont une visite aux Astelles, dans le quartier Étouvie sur le thème du recyclage.